



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 1 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El Alcalde **Manuel González Valle** aplaudió la posición del IEQ ante los anónimos y guerra sucia, ya que dijo, es la instancia que debe tomar acciones. (NC)

El Subsecretario de gobierno **Felipe Urbiola Ledesma**, señaló, respecto a la supuesta grabación de **Armando Rivera** en la que critica a **Francisco Garrido** y a **Manuel González Valle**, que él contenido no debe ser menospreciado y debe ser investigado. (NC)

Pide el subsecretario de gobierno **Felipe Urbiola Ledesma**, no menospreciar el audio difundido por el coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, **Eric Salas**, donde se escucha la presunta voz del ex alcalde **Armando Rivera**. (PC)

Aclara el Presidente de la comisión de hacienda de la LV Legislatura, **Ricardo Martínez Rojas**, que no van a analizar las denuncias que contiene la grabación de quien aparece como **Armando Rivera**. Dice que simplemente van a revisar las cuentas del año y medio anterior, nada más. (NC)

Comentario. Hay contradicción entre lo que dice **Ricardo Martínez Rojas** y el boletín que se emitió a partir de la reunión de la comisión de hacienda. (NC)

Andrés Manuel López Obrador retomará su gira por 15 municipios de Querétaro, del jueves 10 al sábado 12 de julio, como parte del movimiento nacional en defensa del petróleo. (NC)

LEGISLATURA

Este día amaneció la junta de concertación política de la cámara de diputados, sin presidente. Dice la diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez**, que en el partido ya quedó claro que ella es la coordinadora de la fracción y espera que este día **Jaime Escobedo Rodríguez** le entregue el cargo. Esta junta tiene más de dos meses sin reunirse. (NC)

Cabeza. La legisladora del PRD, **Carmen Consolación González Loyola** aseguró que se limita su entrada como presidenta de la junta de concertación política de la legislatura. (PC)

Vía telefónica. El diputado **Jaime Escobedo Rodríguez** dice que la ley orgánica del poder legislativo señala que los partidos presidirán la junta de concertación de acuerdo a la representación que tengan en la Legislatura y ahora corresponde al PRD encabezarla. Destaca que no sabe quién es el coordinador del PRD, pero el o la que sea, es quien encabeza la junta de concertación. Apunta que su periodo como presidente concluyó ayer y está a la espera de que se dé la transición, por lo que sigue en la oficina respectiva. (NC)

Vía telefónica. **Consolación González Loyola Pérez** comenta que a partir del 1 de marzo del 2008 es coordinador del grupo parlamentario del PRD y por tanto hoy 1 de julio asume la presidencia de la junta de concertación política; sólo falta la entrega de las instalaciones, que es una cuestión administrativa secundaria que debe concretarse en el transcurso del día o a más tardar mañana. Hace un llamado a la madurez y que la disidencia se plantee como algo natural y no personal; quienes integramos la legislatura debemos conducirnos bajo el marco jurídico y aunque se le haya excluido de la junta en los últimos cuatro meses, ahora las cosas deben ser diferentes. Espera que se le entregue lo que por ley le da derecho. Señala que tiene el documento que la acredita como coordinadora y lo ha exhibido en al menos tres ocasiones, pero ellos lo han negado. Sin embargo, no quiere ahondar en ello; su espíritu es buscar que el grupo parlamentario trabaje en forma coordinada, con diálogo u madurez. (NC)

Se aprobó en la comisión de administración y procuración de justicia, perseguir de oficio la pinta de graffiti. El diputado **Marco Antonio León Hernández** se mostró en contra de la medida, pues no se combate la causa, según él. (NC)

En el marco del estudio de la nueva ley de protección civil en el Estado, viajarán autoridades responsables del área al Distrito Federal, a una reunión nacional en la materia, informó el diputado del PAN, **Alonso Valdovinos Torales**. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Hoy entre el vigor el impuesto a depósitos en efectivo, señalado en la ley de ingresos del gobierno federal. Se aplicará un 2% sobre la cantidad que exceda 25 mil pesos acumulados al mes. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La SEP se hace bolas y no puede dar ninguna explicación de cuáles fueron las 19 escuelas que en Querétaro se les revocó el registro oficial de validez. Ofrecieron teléfonos para informar cuáles son las escuelas dadas de baja, pero están mal. En los teléfonos 212 8220 y 224 2589 tienen una grabación de que no existen esos números. (NC)

Indican en la representación estatal de la SEP que la revocación de permisos a 19 escuelas de bachillerato en Querétaro, no afectará a los egresados, ya que la medida surte efecto a partir de ahora. Las escuelas son: Bright sight, computación y sistema, EPC, Inglés exprés, Instituto administrativo contable, Instituto Montreal, Ramón y Cajal, Instituto Cambridge e Instituto Tequisquiapan. En forma parcial, la escuela Blas Pascal, Henry Ford, Clara Barton y John F. Kennedy. (NC)

Vía Telefónica. **Guadalupe Murguía** secretaria de educación del estado, comenta que en Querétaro hay 19 escuelas preparatorias patito, de acuerdo a una lista anunciada por la SEP. Son registros de validez de estudio que dio la SEP y que se revocaron. Son 19 instituciones de bachillerato, con 49 programas, los que no están registrados en REBOE. Se señala una hoja Web y un teléfono donde pueden investigar los nombres de las escuelas; hay que acudir a la SEP porque

solamente ahí tienen la información. Ningún alumno se va a quedar sin su constancia de estudios y sin su certificado. Estas escuelas que hoy fueron revocadas, tienen que cumplir y que en los próximos meses se les otorgue el REBOE. (PC)

SOCIEDAD

Unos 50 camiones realizan una marcha pacífica a vuelta de rueda en la autopista 57, dirección México-Querétaro, en protesta por la normatividad de pesos y dimensiones para el transporte. (PC)

Transportistas de carga mantienen cerrados dos de tres carriles de la carretera México Querétaro a la altura de Pedro Escobedo. (NC)

Hay congestionamiento vial por el cierre de 2 de los 3 carriles en dirección a Querétaro a la altura de Calamanda que está antes de llegar a la calzada municipal de Pedro Escobedo; sin embargo Calamanda es municipio del Marqués. (PC)

Cabeza. La prórroga de 3 meses que otorgó la secretaria de comunicaciones y transportes a transportistas, a partir de hoy, ya no deberán circular por las carreteras del país, los autobuses de turismo que sean modelos anteriores a 1993. (PC)

Transportistas se quejaron de que los multan por traer radios de banda civil, cuando es un instrumento de trabajo muy importante, que además ayuda a reportar robos o accidentes. (TVA)

Se movilizaron recursos por 7 mdp en apoyo a 40 instituciones que ayudan a la sociedad, indicó **Jaime Septién**, dentro del informe anual de la Fundación Merced. (NC)

Se inició un programa de comunicación integral en gobierno del estado, para ahorrar en telefonía, anunció el oficial mayor, **Luis Miguel Sánchez Canterbury**. (NC)

Del 7 al 29 de julio se llevará a cabo el curso de verano 2008 que se invertirá en diversos talleres deportivos, dice el director del Instituto del deporte queretano, **Antonio Álvarez**. (NC)

Por primera vez en los últimos 20 años, cinco atletas queretanos calificaron para asistir a los juegos olímpicos de Beijing 2008, siendo **Alejandro Suárez** quien por segunda ocasión acudirá a una competencia de este nivel. (NC)

MUNICIPIOS

El Alcalde **Manuel González Valle** entregó la rehabilitación de la calle Platón en la delegación Epigmenio González. Es la primera de las obras que entregará cada día. Dijo que se han rehabilitado el 70% de las vialidades primarias en el municipio. (NC)

El alcalde entregó la avenida Platón que esta en Bernardo Quintana, a la vuelta del hotel Lisboa. (PC)

Cabeza. La actual administración ya reconstruyó el 60% de las vialidades primarias, hasta el momento se han reconstruido 105 vialidades en la capital con la ayuda del dragón. (PC)

Asegura **Jorge Luis Alarcón**, Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, que ya se investiga el tiradero clandestino de cárnicos cercano al rastro TIF. Dijo que se busca al propietario del terreno y se monitorea el lugar, para deslindar responsabilidades. (NC)

Se buscan los mecanismos para no ocasionar un conflicto legal en un predio de San José el alto ocupado como tiradero de residuos cárnicos. (PC)

La unión ganadera regional se deslinda de la existencia del tiradero clandestino en las cercanías del rastro TIF municipal. (PC)

Desde hace 5 años no se ha presentado en el municipio de Querétaro, ninguna muerte por desnutrición, señaló la directora del DIF municipal, **Martha Sheley**. Dijo que hoy es más problema la obesidad. (NC)

Hoy el DIF municipal inició un programa de matrimonios colectivos, en el que se pretende unir a 2 mil parejas, a un costo de sólo 93 pesos cada una. (NC)

Cuenta La Botica hasta el viernes 11 de julio para presentar los dictámenes en materia de instalaciones eléctricas y evitar más sanciones luego de la clausura. (PC)

Reabrió el bar La Botica, después de dos días de clausura y tras solventar las irregularidades, señaló **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

AGROPECUARIA

Anuncia el diputado federal, **Francisco Domínguez Servien** un fondo nacional del 400 mdp, para la estabilización del precio de la leche. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

El sábado 5 de julio se llevará a cabo la jornada nacional de reforestación en Querétaro; la meta es plantar 60 mil árboles. (PC)

LABORAL

En el desempleo 500 ingenieros civiles en el Estado de Querétaro, debido a la baja actividad del sector construcción y eso que hoy es día del ingeniero. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Denuncia **Eduardo Muro Castro** en la Contraloría, a su ex conuño, el contralor estatal **Ricardo del Río Trejo**, por haber litigado en el caso de una familiar hace un par de meses en un juzgado civil. (NC)

Eduardo Muro cuñado del controlador **Ricardo del Río Trejo** pide su destitución porque asegura, ha incurrido en anomalías durante su proceso de divorcio. (PC)

El Contralor **Ricardo del Río** afirma que no incurrió en ninguna responsabilidad. Explica que sí acudió a una audiencia de carácter judicial, pero lo hizo como ciudadano y no como Secretario de la Contraloría. (NC)

El contralor **Ricardo del Río Trejo** aclara que acudió a una audiencia familiar en su carácter de ciudadano y no ha incurrido en falta alguna. (PC)

El Presidente del colegio de abogados litigantes, Ricardo Cárdenas Gracia, **señaló que se trata de un Asunto de ética y no legal, el que Ricardo del Río litigue, pues se puede mal interpretar, dijo.** (NC)